

平成25年11月

市子連だより 第26号

一緒にしよりや！子ども会

発行所：米子市子ども会連合会 米子市東町 161-2 米子市教育委員会生涯学習課内

くらしき こ かい こうりゅうかい

倉敷子ども会との交流会



平成25年7月14日に倉敷子ども会のみなさんととの交流会が
鬼太郎ロードでありました。

さかいみなとようかい

～境港妖怪ミステリー～



みんなで記念撮影！！



列車にも
乗りました～



鬼太郎に
会ったよ！



平成25年度米子市子ども会リーダー育成研修

夏の自然体験合宿



カヌー楽しいな



きもだめしは怖かった～



おいしかったよ



7月20日(土)～21日(日)

子ども会リーダー育成研修を大山青年の家で行いました。

初日は赤松の池でカヌー体験です。青空のもとで楽しくカヌーの漕ぎ方を教わりました。

最初はぎこちなかった子ども達もしばらくすると上手にカヌーを操れるようになりました。夜は肝試し。キャーキャーと怖いような楽しいような声が林の中に響いていました。

2日目はピザとアイスクリーム作りです。粉をこねたり、かまどで焼いたり。アイスを作るために材料を入れた容器をころがしたりと、みんなで頑張ったピザとアイスクリームは本当に美味しかったです。

今回は自然体験を通して子ども会リーダーにとって大切なことを学んだようです。



よなごしこ たいかい 米子市子ども大会



10月20日(日)天候が悪い中、今年も米子市子ども大会を開催しました。
子ども達が中心となって考えたイベントを広場全体で催し、子ども達で賑わいました。

ウォーターキング



的をめがけて撃ちまくれー!

オニスタ



スタンプゲット!つかまるな!

はきものたばし



思ったより飛んだ!
じえじえじえ!!

参加者の感想(抜粋)

子ども達

雨が降って大変だったけど楽しかった。
何度も何度も同じお客さんが来てくれてうれしかった。

育成者

雨の中、子ども達がこんなに来るとは思わなかった。雨が降っても楽しそうにしている姿が印象的でした。
準備段階では『今日できる?』と思ったけど、本番は子ども達がテキパキと動いてくれて頼もしかったです。

来てくれた子ども達

ペットボトルボーリング・・・普通のボーリングと違ってピンがペットボトルのところが楽しかったです。
オニスタ・・・オニに追いかけられるのがスリルがあって楽しかった。
五種競技・・・いろんな競技ができて良かったです。



ペットボトルボーリング



いつ投げるの・・・今でしょ!!

ボールしっぽとり



と取られたら取り返せ!

100倍返しだ!!

